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Vorbemerkung:

Seit geraumer Zeit ist in Wiesbaden eine starke Vermehrung von Ratten zu beobachten. Nicht nur 
am Rheinufer und in den Parkanlagen tummeln sich in den Abendstunden die Nager, auch mitten 
in der Innenstadt auf dem Dernschen Gelände fühlen sich Ratten zunehmend heimisch. Selbst 
tagsüber finden sich plattgefahrene Ratten auf Wiesbadens Straßen, z. B. auf der Eltviller Straße. 
Die Hausbewohner bzw. –besitzer müssen immer wieder den Schädlingsbekämpfungsdienst 
kommen lassen, um die Keller und Hausanschlüsse rattenfrei zu halten, ohne dabei jedoch die 
Rückzugsorte der Ratten in der Kanalisation zu erreichen.

Der Umweltausschuß möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1) zu berichten, welche Maßnahmen zur Zeit angewandt werden, um eine Ausbreitung 
der Rattenpopulation einzuschränken,

2) zu prüfen, ob eine verstärktes Vorgehen gegen die Ratten, auch aus gesundheitlichen 
Gründen, angebracht ist,

3) zu prüfen, wie hoch der finanzielle Aufwand für eine wirksame Bekämpfung wäre.

Wiesbaden, 29.08.2007

F.d.R. K.H. Maierl, 
Fraktionsgeschäftsführer


